
第1834回例会　2015.６.18　くもり　司会　草野会員

　ロータリーソング　「それでこそロータリー」

◎本日の出席状況

　出席：29名（27名）中　19名70.37％

　欠席：斉藤（守）・斉藤（英）・相澤・松本・平山・鈴木（恭）・柴田・輪湖・（武市・遠田）各会員

◎卓話者：陸上自衛隊第一空挺團陸将補　岩村　公史様

　　　　　「自衛隊のあれこれ」

◎ゲスト：同　副官　小松　康浩様・堀江　健様・小田　暁子様・梶山　智様

　　　　　山本　宏子様

No. 1834号　　 2015年６月 25日発行

陸上自衛隊第１空挺団　第27代空挺団長　岩村公史　様を囲んで

http://xn--pck5a5dsddq9hc8756jt7fk94e.jp/


大原会長

　こんにちは。会長挨拶をさせて頂きます。

　皆さんも2045年問題という話題を聞いたことがあると思います。

　おさらいで簡単に説明しますと、コンピュータ技術がこのまま発達し続ければ、ある時点で究極のコン

ピュータ「A.I.」（＝ Artificial Intelligence＝人工知能）が誕生し、人間の操作を離れて、自身でより優秀

な「A.I.」を作り上げ、その連鎖の結果、コンピュータが人間の代わりにテクノロジーを進化させる時代が

やってくる。・・・それが2045年ごろだろうと予想されているものです。

　この話はすでに夢物語ではなく、大変に現実味を帯びてきています。

　仮に知識というものを「①情報から学習し②記憶して③自ら答えを出す能力」と定義するならば、すでに

コンピュータは人間を超えています。

　例えば、①の情報と②の記憶に関して言えば、インターネット上には、人間の記憶力をはるかに超える量

の情報が保存されています。

　さらに③の自ら答えを出す能力についても、人間と同様に経験から学習し、仮説を立て、記憶していく能

力を持つ「シナプスチップ」という商品を、IBM社が発明しています。それだけでなく、今から２年前には

Googleが脳のニューロネットワークを模倣して構築したネットワークシステムに、YouTubeの動画を見せ

続けたところ、「猫」の写真を識別できたと発表しています。

　このシステムには事前に猫とは何かを教えたわけでも、猫のラベルを付けた画像を見せたわけでもなく、

人工知能が自分で認識したそうです。

　つまり、コンピュータには「自ら答えを出す能力」も備わりつつあるということです。

　昔は家ほどもあった巨大なコンピュータでしていた複雑な計算も、このアイフォン一つでできるように

なったくらい、技術は進化しました。

　それを思えば、あと30年以内にコンピュータが、私たち人間の誰もが予想のできない進化を独自に遂げる

ようになるというのも、不可能な話ではないと思いませんか。

　（余談）

　人工知能研究の世界的権威であるレイ・カールワイツ氏によると、人間の脳中枢をコンピュータと直結さ

せて「意識」をコンピュータにインストールすることが可能になるとのこと。

　2012年に脳波（＝感情）を感知して動く猫耳カチューシャ（発売／ニューロスカイジャパン：製品名／ネ

コミミ）が製品化されています。

　映画マトリックスのように有線どころか、無線ランのようなもので機械と繋がる日が来るのも近い、かも

しれません。

会長あいさつ



山﨑幹事

１．例会臨時変更：船橋西RC

　　６月26日（金）の例会は夜間例会になります。　 場所：なべ三　時間18：00～

２．地区補助金決定のお知らせ（2015～16年度実施）

　　プロジェクト名：ボーイスカウトへの災害備蓄物資支援及びキャンプ場整備事業

　　総経費63万円の内、地区より補助金30万円が承認されました。

３．次年度クラブ研修リーダーセミナー開催のお知らせ

　　日　時：７月18日（土）　登録：13：00　セミナー：13：30～16：30

　　場　所：TKPガーデンシティ千葉（カンディオホテルズ千葉内）

　　　　　　千葉市中央区問屋町１－45　　TEL　043－302－1721

　　　　　　駐車場がありますので車でお越しください。

　　返信は７月10日まで

　　※出席者：クラブ研修リーダー：相澤会員　会長・幹事・情報委員会委員の中から

４．地区より「会員増強・退会防止委員会報告書」５部が送付されました。

　　会員増強のバイブルとしてお役立てください。

５．７月31日（金）開催の第２分区IMの出欠をお願いいたします。

　　※懇親会ご出席もよろしくお願いします。

６．防災を考える講演会のご案内

　　防災を考える講演会実行委員会：発起人代表　船橋市医師会会長　玉元弘次　　　　　　　　　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　共済：第一空挺団修親会会長　　濱本博文

　　日　時：７月３日（金）15：30～

　　場　所：第一空挺団会場

　　講　演：防災を考える　～東日本第震災の最前線で～

　　講　師：火箱芳文氏

　　参加費：１万円　　参加不参加の有無を６月28日迄　FAXでお知らせください。

７．「ダメ。ゼッタイ。」普及運動実施について 船橋市保健所長　筒井　勝

　　「新国連薬物乱用根絶宣言2009～2019年」の支援事業の一環として、その趣旨を市民に普及運動をして

おります。ご協力をお願いします。

　　・実施期間：６月20日～７月19日までの１ケ月間

　　・実施事項：地域団体キャンペーンの実施　ポスターの掲示及び一声運動

　　・国連募金の協力：募金箱を設置し、市民に協力を呼びかける

８．次週６月25日（木）は今年度最終例会です。

　　欠席の無いようお願いいたします。

幹 事 報 告



◎各委員会報告

　３つのお祝い

本日の卓話　　　「自衛隊のあれこれ」

 陸上自衛隊第１空挺団　第27代空挺団長　岩村公史　様

　スライドと併せて、自衛隊について卓話を頂きました。

　「陸上自衛隊第１空挺団」は日本で唯一の空挺団で、

習志野駐屯地には約2000名所属しております。

　以前、落下傘降下訓練の際、落下傘が開かず墜落して

しまう事故がありました。

　彼は途中死をも覚悟しましたが、最後の最後まで受け

身の体制を取ることを諦めずに実施し、奇跡的に無傷で

助かりました。最後まで諦めない人に運が向き、自らが

運を引き寄せます。

　「不易流行」を踏まえ組織づくりに努めています。

　不易＝不変・変えてはいけないもの

　流行＝時代の流れに沿って変化するもの

・岩村団長の卓話興味深く聞かせていただきました。第一空挺團の皆様、山本先生、本日はありがとうござ

いました。 長野　春信

・岩村様、ご多忙中のところ不易流行のテーマ、分かりやすいお話を頂き誠にありがとうございました。変

わってよいこと、変わってはいけないことをよく理解できました。 橋岡佐喜男

・岩村団長、素晴らしい貴重な卓話ありがとうございました。今後も日本のために・・よろしくお願いいた

します。 織戸　豊

・岩村空挺團長、本日の卓話貴重なお話ありがとうございました。同行の隊員の皆様もご苦労様でした。船

橋の自衛隊第一空挺団の変化がよく分かりました。 山﨑　新一

・日本の主権、国民の生命、財産の保持のため今後も厳しい訓練を実施してください。大いに期待していま

す。岩村団長ありがとうございました。 山口　習明

・岩村公史様、本日は卓話ありがとうございました。自衛隊は日本の誇りと思っております。 鈴木　隆男

会長と６／17会員誕生日の守屋会員



・世界の動きがそのまま伝わるお話でした。「空飛ぶ広報室」というドラマの先にあるものを感じました。

 山本　宏子

・岩村団長様「不易流行」のお話ありがとうございました。大変勉強になりました。 大家　浩明

・上手なお話大変勉強になりました。岩村様、ありがとうございました。 藤井　仁毅

・誕生日のお祝いありがとうございます。活き活きした40年を過ごしこれからも飛躍を目指して頑張りま

す。例会出席も頑張ります！ 守屋　慶隆

・弁護士、山本宏子様、ようこそ当クラブへ入会を期待しております。大家年度の７月２日（木）の例会か

らお越しください。今まで多くの仕事を一緒にやらせてもらいました。 岡田　敏男

次週予告

　第1835回例会

　今年度最終例会です。欠席の無いよう宜しくお願い致します。

　 ６月18日　18,000円　　累計　1,121,000円　今週のニコニコ BOX

６月25日（木）　新旧会長幹事バッジ交換・

 新役員の宣誓式

７月２日（木）　新役員宣誓式

　　　　　　　会長幹事就任挨拶・

　　　　　　　皆出席者表彰・

　　　　　　　会計決算予算報告・監査報告・

　　　　　　　三つの祝い・理事会　

週報今週の担当　　　中　村

６・７月のプログラム


